

creciente, según resultados del primer año y ~~de~~ las necesidades? - Qué planteamientos a la FUNDACION PARA EL DESARROLLO COOPERATIVO si existe o que se organizaría? - SOÑAR NO CURETA NADA -

Ah! ... y cómo es ese sueño?

Fues el resultado de la integración económica potencial del sector cooperativo, a la manera de los pioneros de Rochdale o Raiffeisen, quizás a emular un Edward Filene. En una Hermandad Cooperativa Universal por un comprometerse a compartir en una acción solidaria, mutualista y equitativa, todos los socios, de todas las cooperativas, de todos los tipos, en todos los lugares.

CÓMO ASÍ?

Con éste razonamiento:

1- Toda actividad cooperativa produce un beneficio económico cierto al asociado que lo utilice (menor costo de bienes y servicios, dinero oportuno para operaciones completas en mano y a menor costo comparado). Si así no fuera no habría necesidad de la cooperativa.

2- Por qué darle todo el beneficio al asociado y no reservar una fracción, igual ⁽¹⁾ para todos los casos? Se propone el 1% del valor real de cada servicio. Mientras más frecuente el servicio (consumo) más fréquente el beneficio y el compartir más pequeño, que tanto es menor y quién es único en la vida del asociado como en el caso de vivienda. Que en vez de ser un 8-10-12-20% más, sea un 7-9-11 o 19% *el porcentaje*